



# The Fruit

**Proclamation #4**

Publié initialement sur [TheFruitFactory.Co](http://TheFruitFactory.Co)

## Le Changement De Paradigme Nécessaire

**Reçu: 21 Juil. 2024.**

**Publié: 30 Juil. 2024**

**Par Elvira**

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien [thefruitfactory.co](http://thefruitfactory.co) lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

## PROCLAMATION

La grande majorité de l'humanité, y compris la majeure partie du véritable Israël et l'Église de Yahshua le Christ, n'est pas consciente du fait que Dieu, dans la personne trinitaire du Père, du Fils et du Saint-Esprit, est :

- (1) Un Être puissant aux nuances multiples,
- (2) Qui ne fait aucun compromis pour nos sentiments instables, et
- (3) Dont les voies doivent être apprises, assimilées, respectées, puis intégrées dans nos esprit, nos âmes et nos cœurs.

Ce n'est qu'alors que l'on peut être surnaturellement habilité par le Saint-Esprit à porter du fruit pour Son Royaume et, dans le cas de cette génération, à survivre à l'abomination de la fin des temps qui cause la désolation dont parle le prophète Daniel dans Daniel 12.

### Réécrire ses préceptes

Il faut dire sans ambages que la plupart des aspects de la véritable personnalité et nature de YHWH ont été ignorés, déformés et/ou effacés de la doctrine chrétienne moderne. Pourtant, cette nature n'a jamais changé, car Il est le même hier, aujourd'hui et éternellement. Ceux qui souhaitent survivre à ces temps de grandes souffrances et tribulations à venir doivent réécrire leurs préceptes concernant Elohim et aligner leurs croyances sur la vérité qu'Il révèle à Son sujet dans Sa parole, la Bible.

« Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire. Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il est jeté dehors comme le sarment et il sèche; puis on ramasse les sarments, on les jette au feu et ils brûlent ». —Jean 15:5-6

Dans le passage de Jean 15 ci-dessus, Yahshua ne s'adressait pas aux pécheurs ou aux personnes extérieures à la foi, mais à Ses disciples, qui étaient aussi Ses meilleurs amis. Il leur a dit : « Si vous ne portez pas de fruits, vous serez jetés dehors, laissés à vous-mêmes pour

## LE CHANGEMENT DE PARADIGME NÉCESSAIRE

dépérir et jetés dans le feu. » Au cas où certains auraient besoin de se le rappeler, l'endroit où brûle le feu est ce lieu appelé l'enfer.

Que pensez-vous qu'Il dirait aujourd'hui à Son Église, qui enseigne aux gens « Une fois sauvé, toujours sauvé » ? Que dirait-Il aujourd'hui au véritable Israël, qui continue à courir après les idoles, sans tirer les leçons des erreurs de ses ancêtres ?

Heureusement, vous n'aurez pas à réfléchir ni à vous poser de questions, car la Fruit factory est le lieu où le Seigneur s'exprime et, dans les paragraphes suivants, YHWH proclame exactement ce qu'Il pense à ce sujet.

### **Au Vrai Israël, ainsi parle YHWH Elohim :**

« Juda, tu as été trompé par les sorcières, les sorciers et les magiciens que tu considères comme des leaders et des modèles, qui prônent le « retour aux sources » et la « reconnexion avec les ancêtres » comme s'ils t'aimaient et « soutenaient la culture ».

Réveille-toi, ô dormeur !

Dès que les caméras s'arrêtent de tourner ou qu'ils ont terminé la diffusion en direct, ils échangent vos âmes contre de l'argent et la gloire à Baphomet.

Réveille-toi, ô dormeur !

Lève-toi d'entre les morts, Israël ! Tes racines ne sont pas en Afrique, ni en Amérique indigène, ni en Inde, ni en Europe, ni dans aucun autre endroit dont Satan t'a convaincu que tu étais originaire. Ta patrie est Israël, Ma nation sainte. La terre que J'ai promise à ton père Abraham et que Je te donnerai certainement.

Réveille-toi, ô dormeur ! Et le Christ te donnera la lumière.

Lève-toi d'entre les morts, Israël, et tourne-toi vers ton Messie ! »

### **À l'Église, ainsi parle YHWH Elohim :**

« La religion est un poison.

Ne vous y trompez pas, l'Église que je considère comme Ma Église n'est en aucun cas celle qui remplit ces immenses édifices. L'Église a été imprégnée de graines pourries qui ne peuvent produire aucun fruit.

## LE CHANGEMENT DE PARADIGME NÉCESSAIRE

Pourquoi avez-vous abandonné votre premier amour et êtes-vous tombés entre les mains des loups et de vos doctrines démoniaques que vous avez vous-mêmes développées ?

Je suis fatigué des croyants pleurnichards, arrogants, faibles, impuissants et mal préparés qui ont créé dans leur cœur une idole, un certain « dieu » qu'ils prétendent être Moi, mais ce dieu ne Me ressemble absolument pas ; alors même qu'ils ont accès à Ma parole éternelle et vivante, où Ma nature et Ma personnalité sont minutieusement décrites et leur montrent exactement qui JE SUIS.

Cette tromperie que vous vous imposez vous-mêmes va vous coûter la vie en ces temps de la fin.

Je vous parle encore moins des catholiques égarés dont je ne connais pas Marie.

Réveillez-vous, ô vous qui dormez ! Et le Christ vous donnera la lumière. Levez le voile de l'ignorance et de l'aveuglement de vos yeux, ressuscitez d'entre les morts, mon peuple.

Cette Église est une prostituée mariée au monde, mais prétendant m'appartenir. Elle est obsédée par ses propres intérêts. Elle est extrêmement égoïste, coincée dans un monde qui tourne autour de l'obtention de bénédictions, de la renommée, de l'argent, des émotions positives et qui revendique le salut tout en appartenant à Satan, car elle ne veut pas M'écouter, Moi, son Seigneur. Elle ne met pas en pratique ce que dit Ma parole. Elle n'osera pas se sacrifier pour quoi que ce soit ou qui que ce soit, pas même pour Moi, qui Me suis sacrifié pour elle en premier. »

### **Au Vrai Israël et à l'Église, ainsi parle YHWH Elohim :**

« Voici, le temps du jugement et de l'épreuve par le feu est proche.

Voici, le temps est venu de montrer vos fruits.

Voici, toutes les branches stériles seront coupées, laissées à sécher, puis rassemblées pour être brûlées dans le feu.

Voici, le retour du Lion de la tribu de Juda est là.

Quand le Maître vous demandera ce que vous avez fait de Ses talents, quelle sera votre réponse ? Je sais déjà quelle sera votre réponse : « Rien. Je les ai enterrés, comme le serviteur inutile que je suis ! » Et ce que j'ai à vous dire, c'est : « Pleurez ! Car l'heure de la tribulation

## LE CHANGEMENT DE PARADIGME NÉCESSAIRE

vous ravagera, serviteur inutile. Vous êtes une honte pour votre Maître. Je ne vous connais pas. »

Au Vrai Israël et à l'Église, moi, le Dieu Tout-Puissant, je demande : où sont vos fruits ? »

### **Les préceptes définissent votre paradigme**

« J'ai plus d'intelligence que les vieillards, car je respecte tes préceptes. » —Psaumes 119:100

Un précepte est une règle générale destinée à régir le comportement ou la pensée (dictionnaire Oxford). Pour aller au-delà de la définition du dictionnaire et comprendre l'essence de ce mot, examinons son étymologie.

Le mot « précepte » vient du latin « praecipio », qui se compose de deux parties : « prae » et « cipio ».

- « Prae » signifie : à cause de, avant. Devant ou en face. C'est souvent ce que nous utilisons au début des mots comme préfixe. Par exemple : prénatal signifie avant la naissance.
- « Cipio » signifie : je capture, je saisis ou je prends. J'assimile ou je comprends. Je m'engage.

Par conséquent, le mot « précepte » signifie comprendre ce qu'une règle implique avant qu'elle ne soit énoncée. Ou saisir, assimiler ou capturer la vérité contenue dans une règle.

Un précepte est ce qui précède une règle, dont l'ensemble constitue un paradigme. C'est l'esprit qui sous-tend la règle et son intention. C'est la pensée qui donne son sens à la règle et la croyance fondamentale qui la justifie.

Lorsque vous êtes dans le Royaume, vous devez constamment changer votre paradigme en améliorant continuellement votre compréhension de la manière dont Elohim établit ses préceptes et leur application holistique à vos croyances, afin de façonner votre réalité de manière à magnifier Elohim et à faire de Lui votre priorité.

## LE CHANGEMENT DE PARADIGME NÉCESSAIRE

### **Le faux évangile de la prospérité**

Prenons l'exemple du concept de prospérité. Il s'agit d'un terme universel dont la définition communément admise désigne l'argent, le succès, la stabilité financière, la richesse, la santé, la beauté et d'autres choses du même ordre. Mais vos dirigeants [au sein et en dehors de l'Église] vous ont-ils déjà enseigné que la prospérité dans les préceptes de Dieu n'a rien à voir avec vous et votre vie, mais tout à voir avec Lui ?

« En effet, moi, je connais les projets que je forme pour vous, déclare l'Éternel, projets de prospérité et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance. » — Jérémie 29: 11.

La plupart des chrétiens connaissent ce verset, qui est souvent enseigné comme un message de prospérité et de bien-être par les prédicateurs ou prophètes modernes. Pourtant, le verset se poursuit ainsi :

« Alors vous m'appellerez et vous partirez, vous me prierez et je vous exaucerai. Vous me chercherez et vous me trouverez, parce que vous me chercherez de tout votre cœur. Je me laisserai trouver par vous, déclare l'Éternel, et je ramènerai vos déportés. Je vous rassemblerai de toutes les nations et de tous les endroits où je vous ai chassés, déclare l'Éternel, et je vous ferai revenir à l'endroit d'où je vous ai fait partir en exil. » — Jérémie 29: 12-14.

Ainsi, la prospérité de YHWH Elohim fait référence à un retour à la prière, à une relation intime avec Lui, à un abandon à Lui, à un adoucissement du cœur, à une réconciliation avec Lui et à une libération de la captivité. Est-ce ce que votre pasteur vous a enseigné ? Ou était-il trop occupé à prêcher des sermons élaborés sur la dîme pour débloquer votre prospérité ? Non pas qu'il y ait quoi que ce soit de mal à payer la dîme, mais vous comprenez ce que je veux dire.

(Pour mémoire, payer sa dîme est l'un des préceptes les plus importants de Yah en matière d'obéissance, de soumission et de foi).

## LE CHANGEMENT DE PARADIGME NÉCESSAIRE

### **Le paradigme de YHWH est construit différemment**

Le Vrai Israël et les chrétiens doivent vivre dans un paradigme différent. Notre paradigme est construit sur des préceptes qui, pour le monde, sont l'arôme de la mort menant à la mort, et pour ceux qui aiment Dieu et la vérité, l'arôme de la vie menant à la vie.

Au fur et à mesure que ce changement de paradigme s'opère, on sera de plus en plus enclin à reconnaître les nombreuses façons dont le paradigme du monde est totalement insensé.

Le croyant commencera à haïr le péché autant que Dieu le hait et rejettera tout ce qui y est associé.

Le croyant deviendra allergique aux mensonges et trouvera du réconfort dans la vérité, incarnée par le Christ.

Lire la Bible, adorer Dieu et passer du temps en communion avec Lui par la prière ne sera plus perçu comme un devoir, mais deviendra un refuge sûr auquel le croyant aspire afin de s'imprégner sans fin de la source éternelle d'eau qui étanche à jamais sa soif de vie.

C'est le changement de paradigme qui doit se produire en vous dès maintenant si vous avez l'intention de survivre aux temps qui s'annoncent.

### **Exemple d'un changement de paradigme**

Croire que si Dieu pouvait être faible ou insensé, ce qui n'est pas le cas, alors Son insensé serait toujours plus sage que la plus grande sagesse du monde et Sa faiblesse plus forte que la plus grande force du monde.

Si vous croyiez vraiment à l'affirmation précédente, vous ne pourriez pas dire, par exemple, que le péché peut être classé parmi les choix ou les préférences personnelles des gens que vous ne devriez pas juger. Au contraire, vous verriez facilement le péché pour ce qu'il est : la méchanceté et une parodie de la vérité, qui est la parole de Dieu.

Alors, la complaisance envers la culture du monde, la peur de passer à côté de quelque chose, la séduction par la pression des pairs et autres fléaux spirituels pourraient être rapidement éliminés du Corps du Christ.

## LE CHANGEMENT DE PARADIGME NÉCESSAIRE

Le véritable problème d'Israël et de l'Église est que les aveugles guident les aveugles. Lorsque les aveugles [les faux enseignants et les faux prophètes] guident les aveugles [les chrétiens impénitents et égoïstes], ils tombent inévitablement tous les deux dans le fossé et, aujourd'hui, ils sont effectivement tombés tous les deux dans ce fossé profond et sombre.

Un changement de paradigme doit avoir lieu maintenant, en réécrivant vos préceptes personnels afin qu'ils soient parfaitement alignés avec ceux de YHWH.

### **Le changement de paradigme nécessaire**

Les principes fondamentaux sans lesquels il n'y a ni vie ni fécondité sont les suivants :

- (1) Nous servons un Dieu souverain en Christ ; son nom est YHWH.
- (2) Il déteste l'idolâtrie et ne supporte pas toutes sortes de péchés.
- (3) Il a des normes divines qui sont la vérité, la sagesse et la lumière.
- (4) Il est saint, pur, Il ne peut mentir, ne peut se tromper, ne peut induire en erreur par sa parole.
- (5) Et qui exige une soumission totale à Lui par l'humilité du cœur, la foi absolue et l'obéissance à Sa parole, la Bible.

Ces principes vous permettront de recevoir légitimement la pensée de Christ et de contempler Son cœur, ce qui est la seule façon de fonctionner correctement au niveau le plus fondamental de votre relation avec Lui. Tout ce qui ne comprend pas et ne croit pas à ces principes fondamentaux est voué à être consumé par les ténèbres à un moment ou à un autre.

Nous venons d'entrer dans une période que personne de cette génération n'a jamais connue ; ne pas s'adapter rapidement et ne pas changer pourrait être comparé à l'achat d'un aller simple pour l'enfer (bien que la Providence n'ait pas prévu de billet retour pour cet endroit misérable).

Pour y parvenir efficacement, il faut rétablir l'équilibre et revenir dans la bonne position vis-à-vis de YHWH, en Le plaçant comme priorité dans votre vie et en faisant de Sa parole la seule autorité qui régit vos pensées, votre volonté, vos émotions et vos décisions, c'est-à-dire votre âme.

Cela pourrait se résumer en quatre mots : se soumettre à Dieu.

## LE CHANGEMENT DE PARADIGME NÉCESSAIRE

### Opérer le changement

Voici un exercice simple pour renforcer votre soumission à YHWH en esprit.

(a) Jeûnez pendant trois jours en vous concentrant sur un seul sujet : « Père, je m'incline devant toi et je te place comme priorité sur le piédestal de ma vie. »

(b) Pendant le jeûne, priez trois fois par jour [dont une fois entre minuit et 5 heures du matin] et lisez l'Évangile de Jean du début à la fin. Si vous le pouvez, lisez-le deux fois.

(c) Ne Lui parlez pas de vos besoins, de vos envies ou de vos désirs. Pour une fois, ne Le traitez pas comme un génie qui accomplit des miracles, que vous invoquez par la prière et le jeûne lorsque vous avez besoin de quelque chose et que vous voulez réaliser un souhait.

Concentrez-vous sur la soumission.

### Le coût du changement

Porter du fruit n'a rien à voir avec le fait de se sentir bien dans sa peau ou de se livrer aux désirs de notre chair déguisés en « bénédictions de Dieu ». Au contraire, porter du fruit coûte cher. Cela implique d'être émondé ; l'émondage nécessite de couper, de se séparer et de perdre.

Porter du fruit pour le Seigneur signifie prendre la décision consciente de renoncer à vos désirs afin de pouvoir poursuivre et accomplir le mandat qu'Il a prévu pour votre vie, qu'Il a prédestiné avant que vous ne soyez envoyé sur terre, dans la plénitude de Ses normes exclusives de sainteté et de justice.

Porter du fruit vous coûtera vos amis, votre famille, vos attentes et vos rêves de vie ; et l'une des choses les plus difficiles est que cela vous coûtera de renoncer aux mensonges, d'être exposé à la vérité et de réaliser que la vie que vous pensiez mener et la relation que vous pensiez avoir avec Dieu n'étaient pas réelles.

Je ne dis pas cela à la légère.

Si quelqu'un n'est pas disposé à marcher et à vivre dans cette vérité, alors il ne portera jamais de fruits pour le Seigneur, et le fait de ne pas porter de fruits le prépare à un réveil brutal au dernier jour, où il devra répondre de ce qu'il a fait du mandat divin qui pesait sur sa vie.

## LE CHANGEMENT DE PARADIGME NÉCESSAIRE

« Nous portons ce trésor dans des vases de terre afin que cette puissance extraordinaire soit attribuée à Dieu, et non à nous. Nous sommes pressés de toutes parts, mais non écrasés; inquiets, mais non désespérés; persécutés, mais non abandonnés; abattus, mais non anéantis. Nous portons toujours avec nous dans notre corps l'agonie du [Seigneur] Jésus afin que la vie de Jésus soit aussi manifestée dans notre corps. En effet, nous qui vivons, nous sommes sans cesse livrés à la mort à cause de Jésus afin que la vie de Jésus soit elle aussi révélée dans notre corps mortel. » —2 Corinthiens 4: 7-11

En termes simples, porter du fruit est douloureux, et c'est là l'essence même du vrai christianisme : être crucifié avec le Christ, souffrir comme Il a souffert, pour Sa gloire. Le vrai christianisme est radicalement sacrificiel par nature, et seuls ceux qui sont prêts à supporter le coût de leur émondage porteront de bons fruits.

Pour reprendre les mots de YHWH, je vais vous poser cette question finale : « où sont vos fruits ? ».

## POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Yahshua le Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie et sachent comment persévérer jusqu'à la fin. Veuillez les lire dans l'ordre, de haut en bas. Vous ne le regretterez pas.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications par e-mail de toutes les nouvelles proclamations ; le lien c'est [thefruitfactory.co/report](http://thefruitfactory.co/report). Si vous souhaitez soutenir la proclamation authentique de la parole prophétique de Yah, cliquez ici pour visiter notre page de dons ; ou rendez-vous sur [thefruitfactory.co/giving](http://thefruitfactory.co/giving).

### **À propos de l'auteur**

Elvira est une croyante née de nouveau en Yahshua, le Christ, qui a reçu l'appel de YHWH Elohim pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires. Pour la contacter, envoyez un e-mail à [mail@thefruitfactory.co](mailto:mail@thefruitfactory.co).

## LE CHANGEMENT DE PARADIGME NÉCESSAIRE

### **Au fait...**

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».